



W

Comentarios en la web

Pacientes del sistema público en lista de espera llegan a inédita cifra de 2,5 millones. www.emol.cl



Jorge Rojas

Es un reflejo de la carencia de recursos en el sector salud y de la priorización política de los pocos fondos del Gobierno hacia sectores. Aprovecho de mencionar que la carencia de fondos es tal que Fonasa ha reducido apreciablemente el aporte a la compra de medicamentos por parte de las personas de menores ingresos, bajo la premisa comentada.

Gonzalo

“Eliminen las Isapres” decían... “Vamos a estar mejor” decían.

Arturo Francisco Soza

Y dónde está la tropa de sindicatos y Colegio Médico que marchaban por una salud “digna y de calidad”.